
Care/i concittadine/i 

I dati comunicati oggi da Regione Lombardia evidenziano una leggera flessione nell'aumento dei 

casi in Provincia di Bergamo. Una bella notizia che ci auguriamo possa trovare ulteriore conferma 

nei prossimi giorni. 

Alcune persone chiedono il lavaggio e la SANIFICAZIONE DELLE STRADE. 

L’Agenzia della Tutela della Salute di Bergamo, in modo coerente con le altre ATS di Regione 

Lombardia, anche oggi ci ha confermato che "non vi sono evidenze scientifiche rispetto all’efficacia 

di tale operazione per il contenimento della diffusione da Covid-19 e che non vi sono, ad oggi, 

raccomandazioni specifiche da parte di istituzioni internazionali e nazionali". 

Quindi proseguiamo con la pulizia delle strade e, qualora vi fossero indicazioni da parte delle 

autorità sanitarie, faremo quanto stabilito come utile e opportuno. 

Vi è la massima attenzione da parte nostra ad operare al meglio per la salute dei cittadini seguendo 

tutte le prescrizioni appropriate con la massima serietà. 

Questa al momento la linea che stiamo seguendo come Sindaci della media/bassa Valle Seriana. 

Per evitare la diffusione del virus DOBBIAMO RISPETTARE LE REGOLE E LE INDICAZIONI 

PIÙ VOLTE RICHIAMATE . 

Un caro saluto ed un abbraccio 

Il Vostro Sindaco 

Mariagrazia Vergani 

 


